

UNO | MAS | UNO

Propaga Amnistía Internacional versiones falsas, asegura el canciller argentino

►Una mentira, la desaparición de 15 mil personas, dice

MONTEVIDEO, 17 de febrero (AP, AFP, PL y EFE). — El canciller argentino Carlos Pastor calificó hoy de "absurdas" las denuncias en el sentido de que más de quince mil personas han sido "desaparecidas" por fuerzas de seguridad en su país, y responsabilizó a "organizaciones internacionales ajenas de toda objetividad, como Amnistía Internacional", de propagar "esas versiones malintencionadas".

En entrevista para el diario uruguayo *La Mañana*, Pastor reiteró, por otro lado, que Argentina sí concurrirá a los juegos olímpicos de Moscú, "porque no hacerlo —dijo— sería una medida inefectiva y por lo tanto un desgaste innecesario".

Consultado sobre el informe elaborado por el Departamento de Estado de Estados Unidos sobre la situación de los derechos humanos en Argentina, el funcionario dijo que "lo preveíamos, no nos tomó por sorpresa" y que su publicación en el país se produjo "porque ya era ampliamente conocida en Estados Unidos y no tenía por qué ser ocultado".

"Tenemos lo conciencia tranquila ya que (el

informe) está lleno de inexactitudes y brindárselo al público (argentino) es la manera de demostrar su inconsistencia; porque la realidad desvirtúa todas las acusaciones", subrayó.

El informe condujo, según los observadores, a un nuevo y mayor enfriamiento de las relaciones argentino-estadunidenses, ya deterioradas por la cuestión de los derechos humanos y, últimamente, por la negativa de Argentina a unirse al boicot cerealero impuesto a la Unión Soviética por EU.

En otro orden, hoy llegó a Buenos Aires el nuevo embajador británico en Argentina, Anthony James Williams, lo que culminó con el proceso de normalización de las relaciones, reducidas a encargados de negocios en 1976, luego que el régimen argentino retiró a su embajador en Londres al deteriorarse las negociaciones en torno a la soberanía de las islas Malvinas, reclamadas por este país.

Finalmente, los trabajadores telefónicos afiliados a la "lista Marrón" exigieron hoy del gobierno castrense la inmediata liberación de su dirigente sindical Julio Guillán